

# Denkmäler per Rad erkunden

Heimatverein

**STADTLOHN.** Aus Anlass des Jubiläums „625 Jahre Stadtgründung Stadtlohn“ bietet der Stadtlohner Heimatverein für alle Interessierten eine Radtour zur Erkundung einiger Denkmäler in der Stadt und im Außenbereich an.

Die Radtour findet am Samstag, 28. Juni, statt. Sie beginnt um 15 Uhr auf dem Markplatz in Stadtlohn. Für die Teilnahme ist eine Anmeldung erforderlich. Diese wird in der Heimatstube, Butenstadt 13 (ehemalige Marienschule), donnerstags ab 15 Uhr entgegengenommen.

Auf der rund 20 Kilometer langen Radtour um Stadtlohn zeigen Mitglieder des Heimatvereines die an der Strecke liegenden Denkmäler und geben Erläuterungen dazu.